

松中だより

京都市立松原中学校

7月号

《教育目標》 自律・友愛・創造

「自らを律し、なかまを大切に、創造性豊かな人」

自らを鍛え、責任ある行動をとり、互いの立場を認め合い、ともに支え合い、高まりあう「なかまづくり」ができ、自らの「夢の実現」に向けて、何事にもチャレンジする創造性豊かな生徒の育成を目指す。

本校のHP…<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=201407>

★「生きる力」を伸長し、「自信と誇りにみちた生徒」を育成していく中で、生徒一人ひとりが持てる力を發揮し、各自の自己評価を高めるために創意工夫ある教育活動を実践する。(輝く松原づくり)

日	曜	行 事 等
1	金	育成学級合同球技大会
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	職員会議
8	金	3年高校訪問予定
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	2年確認プロ 三者懇談会 1年
13	水	2年確認プロ 全学年三者懇談会(～19日)
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	海の日
19	火	
20	水	第Ⅰ期終了全校集会 トーケイン松原(1.3年) 3限大掃除
21	木	夏季休業開始(～8月22日)
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	



平成28年6月27日発行

文責 宮田 功



「ゴミ0」の取組を通して

5月27日に、知り合いからメールが届きました。その内容は、「昨日、壬生川通で松原中の生徒さんが一生懸命に掃除や草抜きをしているのを見つけました。その姿を見て、すごく感動しました。素晴らしい学校ですね。校長先生、素晴らしい生徒さんたちを必ず褒めてやってください。」というものでした。こんな感想をもらっている本校生徒のみなさん、清掃活動でよくがんばってくれました。本当にご苦労様。

本校では、5月26日(木)に「ゴミ0」の取組として、地域清掃を実施しました。昨年度より始めましたが、日頃からお世話になっている地域、生徒たちにとって愛着のある地域を清掃することで、個々に得られるものは多いと考えて始めました。できれば何度も取組むべきですが、通常の学習時間の確保を考慮した結果、年に1回しか取り組めていません。ただ、1回だけの実施でも地域清掃を体験することは、生徒の成長による影響を与えると考えています。

この清掃後に生徒が書いた感想の中に、「このような経験をした人は、空き缶の『ポイ捨て』は絶対できなくなると思います。」「けっこう街は汚いと感じました。自分の住んでいる地域だから、もっときれいにして誇れるようにしたい。」「だるかったけど、おじさんに褒めてもらって、うれしかった。」等がありました。

一方、先のメールで褒めもらっている生徒は、この取組の重要性を理解して、真剣に取り組めた生徒であり、まさしく本校として誇るべき生徒です。

«裏に続きます»

8月の予定

5日…ベトナムの中学生と生徒会本部の交流会(本校で)

23日…第Ⅱ期開始 2限英語テスト

8月の学習会は各学年で実施

しかし、全員が、この生徒のように取り組めたのでしょうか。生徒のみなさん、26日の活動を振り返って下さい。「ゴミ〇の取組に一生懸命取り組めましたか」どうですか。【①できた・②ほぼできた・③あまりできていない・④できていない】あなたは、この中のどれに当てはまりますか。①と自信をもって答え、それを他の人も認めているような生徒になってほしいものです。

③・④と答えた人は少し考えてください。「松原中の生徒はすばらしい」と思った人は、誰を見てメールを書いたのでしょうか。多分、①と自信をもって答えられる人ですよね。すると①と回答できた人のおかげで、③・④と答えた人は、「あなたも素晴らしい生徒」と、他人から誤解されることになります。③・④と答えた人は、がんばってもいないのに、いいかげんに取り組んだのにもかかわらず称賛されるのは少し変ですね。



人間は誰しも自分の存在を認めてほしいものであり、他人から称賛されることで幸せを感じます。そのためには、何かの活動をするとき、何のために取り組むのかを考え、意義のある事柄だと感じたならば、真剣にがんばりぬくことが必要です。もちろん、他の人に褒めてもらうためにだけ、がんばるのではありません。ただ、自分自身や家族、身のまわりの人にとって、また地域の人にとって役立つことは何かと考える力と、それが明らかになったときは、真剣に実行していく姿勢は重要で、このような資質・能力を本校の全生徒が身に付けてくれることを願っています。

プランターの花苗植え 5月30日（月）に実施。 	6月1日（水）に生徒総会が5、6限で実施されました。生徒会本部が中心となり、各議案の説明と承認がスムーズに進行されました。その後、工夫を凝らした各クラスから学級紹介が行われました。  
---	---

球技大会 6月2日に2、3年生、6月3日に1年生が球技大会を実施しました。バレーボールで大いに盛り上りました。   
--

避難訓練 6月2日（木）5限に地震を想定した「避難訓練」を実施しました。今回の訓練後には、防災士の太田さんに来ていただき「地震災害」についてのお話をいただきました。 	2年生 伝統文化教育 5月30日（月）に「京都食文化ミュージアムーあじわい館」を訪問しました。あじわい館の見学調査と中央卸売市場についての説明、本格的なダシを使った出し巻卵の調理実習をしました。 
--	--

日曜参観 6月5日の日曜参観の風景です。多くの保護者様に参観いただき、ありがとうございました。 	演劇部 6月5日（土）に春の合同発表会に出演しました。「幕の内弁当」という作品でしたが、結果は、奨励賞でした。   
---	--